

# IG-Radsport Region Emmental



Ernst Kobel und weitere begeisterte Radsportfreunde haben im März 1995 in Langnau eine Interessengemeinschaft unter dem Namen IG-Radsport Region Emmental gegründet. Die IG organisiert nationale und internationale Radsportveranstaltungen. Die IG holte 2008 und 2019 die Tour de Suisse ins Emmental.

Start- und Zielort war jeweils Langnau. Zudem organisierte sie die Bowiler Radsporttage und das Bergrennen Bowil-Chuderhüsi, die Königsetappe der Tour de Suisse der Frauen oder die Weltmeisterschaften der Bäcker, Konditoren und Confiseurs. Zudem ist die IG massgeblich an der Organisation des Frauen-Cups beteiligt. Dies ist die einzige Rennserie für Frauen im Schweizer Strassenradsport. 2023 findet die 25. Austragung statt. Auf dem Programm stehen zehn Wertungsläufe zwischen März und September.



## GEGRÜNDET

1995

## PRÄSIDENT

Ernst Kobel

## KONTAKT

Ernst Kobel

079 414 04 07

[ernst\\_kobel@bluewin.ch](mailto:ernst_kobel@bluewin.ch)

[www.ig-radsport.ch](http://www.ig-radsport.ch)